



Lamentan diputados federales del PRI el fallecimiento de don Alejandro Garza Lagüera

El Grupo Parlamentario del PRI en la Cámara de Diputados manifestó su pesar por el fallecimiento de Alejandro Garza Lagüera, empresario mexicano, querido por muchos y respetado por su gran liderazgo empresarial “Nos unimos al sentir de familiares y amigos, así como al de sus colaboradores. Reconocemos el legado, su compromiso y actividad dentro de Cervecería Cuauhtémoc y Femsá”.

<https://hojaderutadigital.mx/lamentan-diputados-federales-del-pri-el-fallecimiento-de-don-alejandro-garza-laguera/>